

Tourenbericht Auffahrts – Fahrradtour vom 09.05.2024



Bekannt sind die Naturfreunde Baar für ihre schönen Wanderungen.

Doch einmal im Jahr wird eine Fahrradtour organisiert. Die Ausschreibung wurde auch von Schweizerischen Dachverband der Naturfreunde mit Interesse wahrgenommen, und so meldete sich ein Vertreter an.

Mit 13 Radfahrer starteten wir bei der Waldmannhalle. Die Route führte uns über Cham – Städtlerwald - Niederwil nach Knonau.

Dort erwarteten uns weitere fünf Radfahrer, darunter zwei Kinder, die sich bereits mit Getränken und Gebäck gestärkt hatten. Unser Dank an das organisierende Mitglied. Frisch gestärkt radelten wir via Mettmenstetten, Weid, Hauptikon, Uerzlikon und Steinhauser Wald zum Armbrustschützen Stand Blickensdorf. Dort hatten bereits Mitglieder einige Vorkehrungen im Clubhaus für den gemütlichen Grillnachmittag getroffen.

Nach und nach trafen auch nicht radfahrend Mitglieder ein. Da jeder sein Grillgut selber mitbrachte entstand schnell ein reger Wissensaustausch statt.

Die Naturfreunde danken für das Gastrecht bei den Armbrustschützen Blickensdorf.

Wir freuen uns immer, wenn wir mit einem anderen Verein etwas unternehmen können.

Der Tourenleiter dankt allen Teilnehmerinnen und Teilnehmer
Andreas Meisinger